



PRESSEINFORMATION

Bundeskanzler Olaf Scholz nimmt heute Forderungen des G7-Jugendgipfels entgegen

Communiqué der Y7 verabschiedet

Berlin, 20. Mai 2022. Die Delegierten des G7-Jugendgipfels übergeben heute um 12.00 Uhr in Berlin ihre Forderungen an die G7 an Bundeskanzler Olaf Scholz. Der G7-Jugendgipfel (Y7 Summit) ist der Höhepunkt des jugendpolitischen Dialogs Youth7 und Teil des Dialogs der G7 mit der Zivilgesellschaft. Er nimmt die Stimme der jungen Generation wahr und begleitet die multilaterale Zusammenarbeit mit eigenen politischen Forderungen und Lösungsvorschlägen. Die Übergabe kann per Stream live mitverfolgt werden.

Bundeskanzler Olaf Scholz sagte im Vorfeld: „In welcher Welt wir morgen leben – darum geht es auch bei allen Entscheidungen der G7. Gerade die junge Generation sollte dabei eine starke Stimme haben. Das große Engagement, mit dem sich Youth7 hier einbringt, beeindruckt mich! Herzlichen Dank dafür.“

Die Delegierten des Y7 Summit kommen aus den G7-Mitgliedsstaaten Deutschland, Frankreich, Italien, Japan, Kanada, USA und dem Vereinigten Königreich. Gastdelegationen kommen aus der Europäischen Union, Indonesien, Senegal, Südafrika und der Ukraine.

Bereits seit dem Frühjahr arbeiten die jungen Vertreter*innen der G7-Mitgliedstaaten eigenständig an aktuellen Fragestellungen und haben politische Forderungen in vier Schwerpunktbereichen entwickelt:

- Nachhaltiger und Grüner Planet
- Wirtschaftliche Transformation und gemeinsamer Fortschritt
- Neugestaltung der Demokratie
- Globale Gesundheit und Solidarität.

Unter dem Eindruck des russischen Angriffskrieges gegen die Ukraine ist mit „Jugend, Frieden und Sicherheit“ ein fünftes Schwerpunktthema hinzugekommen. Auf Einladung des Kanzleramts nimmt auch eine Delegation aus der Ukraine am Y7 Summit teil.

Das Kommuniqué ist heute ab 13.00 Uhr hier abzurufen:

<https://y7germany.org/y7-communicue-tracks>

Die Übergabe an Bundeskanzler Olaf Scholz kann über folgenden Link heute, 20. Mai 2022, ab 12:00 Uhr live verfolgt werden: <https://www.youtube.com/watch?v=e5aapG7azOk>

IJAB – Fachstelle für Internationale Jugendarbeit der Bundesrepublik Deutschland e.V. koordiniert den Y7 Youth Dialogue 2022 in Kooperation mit dem Deutschen Nationalkomitee für Internationale Jugendarbeit. Als Co-Vorsitzende steuern Carolina Claus und Benjamin

Günther den Youth7-Prozess und werden durch acht ehrenamtliche Koordinator*innen unterstützt. Gefördert wird der Y7 Youth Dialogue 2022 vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

Mehr Informationen:

<https://y7germany.org/>
<https://www.facebook.com/y7summit2022>
<https://www.instagram.com/y7summit/>

- **Pressematerial finden Sie auf <https://y7germany.org/media>.**

Medienkontakt:

Stephanie Bindzus
IJAB – Fachstelle für Internationale Jugendarbeit der Bundesrepublik Deutschland e.V.
Stabsstelle Kommunikation
E-Mail: bindzus@ijab.de
Mob. +49 (0)159-0449 2174

-